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 皆様こんにちは。暖かい風に桜が舞う中、入園式・入学式を迎えた子供達は元気いっぱいに新しい 

環境へ順応しています。新年度も地域の皆さんの暮らしの為に元気に活動して参りますので変わらぬ 

ご支援を頂きますよう宜しくお願い致します。また、毎回発行している議会報告ナイスショット通信も 

おかげ様で第１０号となりました。これからも市政情報の発信に向けて努力して参ります。 

 平成２５年度の主な事業内容  

＊病児保育事業・・・病気・ケガをしている児童が保護者の就労等で自宅での看護が困難な場合 

          看護師・保育士が常駐している病院内の施設で一時的に預かります。 

＊防犯灯管理事業・・・平成２５年度から平成２７年度まで市内全域の 7,600基ある蛍光灯の防犯灯を 

           ＬＥＤへ切り替え長寿命化・省エネ化を図ります。 

＊上谷総合公園整備事業・・・市民プール跡地にスポーツとレクリエーションを充実した公園施設を  

平成２７年４月のオープンを目指して整備します。 

＊予防接種事業・・・生後６週から３２週の乳幼児にロタウイルスワクチンの新規助成・高齢者肺炎球菌 

ワクチン接種をこれまでの７０歳以上から６５歳以上に拡大します。 

＊健康体力づくり推進事業・・・すこやか運動応援室を設置して運動の習慣化・生活習慣病の予防を図ります。 

 エルミ鴻巣 アネックスビル 市民活動センターが開館！   

                        

                     

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

映画館（７ホール）・多目的ホール２ホール（１３１席・１５９席） 

＊多目的ホールはカラオケ発表・音楽ライブ・各種イベント発表会に

利用可能で利用料金はクレアこうのすと同一となっています。 

平成２５年７月オープン予定 

 

 

市民活動センター 

＊就労支援センター  ＊障がい者就労支援センター  

＊子育て交流センター ＊パスポートセンター 

＊市民サービスコーナー（住民票・印鑑証明・戸籍証本など） 

＊交流スペース＊団体活動紹介＊男女共同参画＊会議室 

２階 スポーツクラブ アスリエ サイゼリア 

1階 中央図書館 駐車場 

http://www.namiki-masatoshi.com/


平成 25年 3月議会   並木まさとしの一般質問 
環境産業行政 中山道宿場会議・鴻巣宿大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

４月２日に三谷橋・大間線が開通しました！ 
＊三谷橋・大間線とは？・・・県道鴻巣・羽生線（１７号宮地交差点から先）元荒川に架かる三谷橋  

から中山道鴻神社の交差点・ＪＲ高崎線の下を抜けて荒川左岸通線（大間４丁目）まで

を結ぶ延長２,４００mの道路。（都市計画決定昭和３０年・事業認可平成１２年１０月） 

                      

 

 

 

                      

 

 

 

  国民健康保険税が減税となります！  

平成２３年９月議会で『国保税の税率改正』について質問した結果、今年度より減税となります！ 

 所得割・世帯割・均等割り(１人あたり)・固定資産割     所得割・均等割(１人あたり) 

                             

資産割と世帯割を廃止することで２億３,０００万円（１人あたり約７,２００円の軽減） 

編集コラム 箱根駅伝で活躍した日体大の服部翔大選手、高校野球で実に４５年ぶりに埼玉県に優勝

をもたらしたエースの小島和哉選手。鴻巣市出身の二人の活躍は本当に嬉しいですね。 

質問 中山道は東海道・日光街道・奥州街道・甲州街道とともに整備された５街道で、中央部

山脈を貫通する街道であったことから『中山道』と称されたようです。中山道６９次を線で繋

ぎ、交流と街づくりを見直す目的で中山道宿場会議の第１回目が昭和６２年に岐阜県美濃加

茂市（太田宿）で開催され、埼玉県内ではこれまで蕨宿や桶川宿でも開催されています。 

１０月１９（土）・２０（日）に本市で中山道宿場会議が開催されるようで、今年度予算に計上し

てありますので、規模・内容・関連イベントについてどのように計画しているのでしょうか？ 

 

答弁 第２７回大会として１０月１９（土）の開催に向けて鴻巣市観光協会と連携し、式典や講演

会を計画しております。関連イベントについては１０月２０（日）おおとり祭りとの同時開催によ

り、エルミパークを出発点として産業観光館（ひなの里）までの『将軍鷹狩り行列』や『渋川市

の山車』の展示や引き回しなどを計画しています。 

鷹狩り行列の規模は１００名程度の行列を計画しており、将軍役には観光大使などを起用

し、その他の役柄は市民公募で実施する予定です。 

『渋川市の山車』は明治・大正期に富永町・元市町・仲町・雷電町が所有していた華麗な山車

が現在も渋川市に４台現存しております。今回、借用する山車は明治２８年に富永町から渋川

市の上ノ町に譲渡された明治１６年に製作された山車です。 

 

 

 

 


